



## **ABSTRAK**

Kelompok industri manufaktur dihadapkan pada permasalahan semakin tingginya rata-rata rasio hutang. Dalam kondisi ketidakpastian seperti sekarang ini penggunaan dana yang bersumber dari hutang adalah berisiko bagi perusahaan. Hutang merupakan penggunaan dana dari pihak luar yang disertai dengan beban tetap, dalam hal ini adalah bunga. Kebijakan mengenai struktur modal

melibatkan *trade off* antara risiko dan tingkat pengembalian. Penambahan hutang memperbesar risiko perusahaan, tetapi sekaligus memperbesar tingkat pengembalian yang diharapkan.

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh *risk management* terhadap kinerja keuangan perusahaan manufaktur yang *go public* di Bursa Efek Indonesia dengan menggunakan *leverage* sebagai variabel moderating dan untuk mengetahui pengaruh *risk management* terhadap kinerja keuangan perusahaan manufaktur yang *go public* di Bursa Efek Indonesia. Populasi yang digunakan adalah perusahaan industri manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2007-2008. Teknik sampel mengadopsi pendapat Arikunto, sehingga sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebanyak 30 perusahaan, yang diambil 20% dari total perusahaan manufaktur. Teknik analisis yang digunakan adalah *Moderating Regression Analysis*.

Hasil penelitian membuktikan ada pengaruh secara bersama-sama variabel *risk management*, *leverage*, dan variabel moderating terhadap *return on equity* perusahaan manufaktur di BEI. Variabel *risk management* memiliki pengaruh terhadap *return on equity* perusahaan manufaktur di BEI. Variabel *leverage* memiliki pengaruh terhadap *return on equity* perusahaan manufaktur di BEI. Variabel moderating memiliki pengaruh terhadap *return on equity* perusahaan manufaktur di BEI.

*Keyword: risk management, leverage, dan return on equity*

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1. Latar Belakang Masalah**

Dewasa ini kinerja industri Indonesia berada dalam kondisi tertekan karena naiknya harga minyak mentah dunia. Ketua Umum Kadin Indonesia MS Hidayat